

Guéméné, Le Gâvre et paroisses environnantes

(1791 - 1799)

1BB 21

Ce registre n'est pas à proprement parler un registre clandestin tenu au jour le jour durant la période révolutionnaire. C'est un collationnement de nombreux actes de baptêmes, mariages et sépultures effectués sur cette période par Charles Robin.

Charles Robin, ordonné en 1787, vicaire à Guéméné jusqu'en 1791. Il continua son ministère de manière plus ou moins clandestine de 1792 au Concordat. Il fut nommé desservant de la paroisse du Gâvre en 1803. Il décède en 1812.

Les deux paroisses de Guéméné et Le Gâvre fournissent la majorité des actes, mais de nombreuses personnes originaires des paroisses environnantes y figurent : Plessé, Conquereuil, Marsac...

Charles Robin présente d'ailleurs son travail : « *Le présent registre renferme des actes de différentes paroisses, scavoir de Guéméné Penfao, Plessé, Conquereuil, Le Gâvre, Blain, Massérac, Pierric, Nozai, Marsac, Puceul, St Similien et St Nicolas de Nantes, Redon, Ligné, Vay, Avessac, Héric... »*

Le registre est classé chronologiquement. Il commence le 14 novembre 1792 et finit le 28 décembre 1802. Chaque acte porte en marge le nom de la personne et de la paroisse concernée.

Total : 594 baptêmes, 127 mariages, 167 sépultures.

Voir la base de données en salle de lecture des Archives historiques du diocèse de Nantes.